

**Nombre del alumno:**

Mallerlin Yoki Cruz

**Nombre del profesor:**

Lic. Adriana Marisela Morales Sol

**Materia:**

Desarrollo Humano

**Licenciatura:**

Enfermería

**Nombre del trabajo:**

El amor desde la Psicología

“Cuadro sinóptico”

Frontera Comalapa, Chiapas 2 de agosto del 2020

EL AMOR DESDE LA PSICOLOGIA

Porque es necesario estudiar el amor desde la Psicología?

Porque en la consulta psicológica con mujeres y hombres que asisten a una institución de reproducción humana para resolver problemas de salud que por diversos motivos son tratados en psicoterapia.

Se ha observado

Que una variedad importante de los problemas de la vida cotidiana están relacionados con temas del amor, el desamor o la falta de equivalencia del afecto que se deposita en el otro.

En lo clínico

El amor es el evento que desencadena con mayor frecuencia manifestaciones depresivas o ansiosas, además de que genera los principales cuestionamientos intrapersonales e interpersonales; por medio de él se construyen la vida cotidiana, las relaciones y los conflictos.

El amor desde lo social

Es cultura, ésta dicta cómo se debe expresar el amor, qué debe ser para los hombres y qué para las mujeres

De esta manera

Se produce una mezcla donde converge la ideología, la objetividad, los sentimientos, entre otros

La revolución sexual, suscitada a partir de los años sesenta, privilegió la frecuencia de los encuentros sexuales; se propusieron nuevas formas de convivencia entre hombres y mujeres

La psique y el amor

Los sentimientos son los contenidos íntimos de las personas; cuando se entra en relación con otro, aquéllos se convierten en afecto.

La vivencia del amor es un sentimiento y un afecto que dependen de lo íntimo y de lo interrelacional.

Cada persona invierte los contenidos simbólicos de sentimientos de una manera particular; eso explica tantas visiones del mundo y del amor

Las experiencias placenteras o displacenteras

Durante la infancia configuran una forma esencial de relacionarse; ésta se puede reconfigurar por la vivencia de historias románticas, aunque lo adquirido perdurará por el resto de la vida.

Los celos en la relación de pareja

Los celos representan el sentimiento de mayor complejidad; para su estudio, sobre todo en términos de la expresión normal. Emergen: circunstancias reales o imaginarios, ya sea del pasado o futuros.

Dentro de la imaginación social existe la creencia de que solo los inseguros, con baja autoestima y los enfermos pueden mostrarlo

Se expresa

Con violencia, agresión y desorganización, como la ira y el coraje

Son uno de los principales motivos de desencuentro en las parejas. Es difícil reconocer su aparición en lo privado, más aun públicamente; a quien se acusa de experimentar ese afecto se le coloca en el primer peldaño de la evolución como especie.

La amistad como una expresión del amor

La base de una relación de amistad es el buen trato, la comunicación de la intimidad y el cuidado del otro. Si no hay una persona real, los afectos, los amigos y los conocidos son virtuales; ellos no van a estar presentes cuando se requiera de un trato humano.

Una de las relaciones más plenas que pueden disfrutar tanto hombres como mujeres es la amistad.

Puede mantener una amistad una mujer y un hombre?

Sí, aunque tiene sus condiciones: para que ésta pueda surgir y mantenerse, lo principal es que no se halle mediada por el deseo o por lo erótico, como sucede en el amasiato.

El amor en su expresión practica

El amor es el cuidado y bienestar del otro.

Sirve para el crecimiento de dos personas y una de sus funciones consiste en sostener la autoestima del otro, de ahí su importancia en la vida práctica

Basta con tomar como ejemplo el humor: cuando este afecto prevalece y se parcializa en la relación, ésta se vuelve frívola.

Esta expresión cobra relevancia cuando se requiere tomar acuerdos y decisiones para la vida en pareja y la familia